

A Un Clic

Abril 19, 2016
Original campaña
contra cáncer de
mama en Argentina
con tetillas de un
hombre

A UN CLIC
INTERNACIONAL

Abril 19, 2016
Las fotos de Amparo
Grisales que
recuperan sus
usuarios de
Instagram

A UN CLIC

Abril 19, 2016
Un Quijote en
17.000 tuits

A UN CLIC
ENTRETENIMIENTO

Abril 19, 2016
La paz, invitada
especial en la
versión 29 de la
Feria del Libro

A UN CLIC
ENTRETENIMIENTO
RECOMENDADOS

Abril 19, 2016
Terceto: el nuevo
libro del colombiano
Pablo Montoya

A UN CLIC AUDIOS
ENTRETENIMIENTO

Abril 18, 2016
Solo 1 de cada 10
mujeres se siente
orgullosa de revelar
su edad

A UN CLIC SALUD

Presidente Santos anunció a Germán Arce como nuevo ministro de Minas y Energía

NACIONAL

Abril 19, 2016 - 5:10 Pm - Tags: Crisis Sector Petrolero, Fenomeno Del Niño, Germán Arce, Ministro De Minas Y Energía, Presidente Santos

Like 4 Tweetear WhatsApp



El Presidente Santos designó al economista Germán Arce como nuevo ministro de Minas y Energía / Foto: presidencia.gov

El presidente Juan Manuel Santos anunció que Germán Arce es el nuevo ministro de Minas y Energía, en reemplazo de Tomás González quien renunció a este cargo en medio de la crisis de este sector por el Fenómeno del Niño.

Arce, quien desde septiembre de 2014 se venía desempeñando como gerente del Fondo de Adaptación, tendrá el reto de fortalecer el sector mineroenergético, tras las más recientes crisis que se han presentado en los últimos días.

“El doctor Arce tiene un importante reto por delante; el país y el sector energético tienen que aumentar el porcentaje de energía que proviene de las fuentes alternativas, renovables; debe hacer una revisión y asegurar que el esquema financiero y de oferta garanticen una adecuada provisión de energía y de gas”, señaló el presidente Santos.

Agregó que el nuevo ministro de Minas “debe llevar, y es la meta que se puso para el Ministerio de aquí a que termine el año, energía a por lo menos a 170 mil familias en la zona de cobertura nueva; hay que fortalecer el sector minero y de hidrocarburos y tener una muy buena comunicación con las comunidades para hacer compatible el desarrollo sostenible, la protección del medio ambiente con la minería y los hidrocarburos”.

Germán Arce también fue miembro de los consejos directivos de la Unidad de Planeación Minero Energética y del Servicio Geológico Colombiano.

El nuevo ministro de Minas y Energía es economista de la Universidad del Valle y magíster en International Securities, Investment and Banking de la Universidad de Reading, de Reino Unido.

Drone se estrella contra un avión en pleno aterrizaje y estudio plantea que es mejor tomar apuntes a mano que en un pc

A UN CLIC **AUDIOS**
RCNRADIO.COM
TECNOLOGÍA

Abril 18, 2016
Se inicia en Colombia la preventa del nuevo iPhone SE

A UN CLIC **TECNOLOGÍA**

Abril 18, 2016
La despedida de Vicente Fernández en el Azteca

A UN CLIC **AUDIOS**
ENTRETENIMIENTO

Abril 18, 2016
Usuarios chinos temen por su privacidad y censura ante nueva directora de Twitter

A UN CLIC **TECNOLOGÍA**

Paula Gaviria consejera de DD.HH. y Alan Jara director de la U. de Víctimas

El presidente Juan Manuel Santos hizo además nuevos nombramientos en diferentes entidades, por ejemplo, el nuevo viceministro del Interior es el exconsejero presidencial de los Derechos Humanos, Guillermo Rivera.

En reemplazo de Rivera estará Paula Gaviria, quien se venía desempeñando como la directora de la Unidad de Víctimas.

Es por esto que el exgobernador del Meta Alan Jara será el encargado de la Unidad de Víctimas.

Inmensos retos para el nuevo MinMinas: Presidente de Ecopetrol

Como un conocedor del sector minero y petrolero calificó el presidente de Ecopetrol, Juan Carlos Echeverry, al nuevo ministro de Minas y Energía, Germán Arce.

Según el directivo, Arce cuenta con un gran palmarés en el sector bancario y en la administración pública, ya que según Echeverry, "fue viceministro de Hacienda y Crédito Público y cuenta con las calidades técnicas necesarias para enfrentar la actual coyuntura".

Indicó que el nuevo ministro "tiene la cualidad de entablar un diálogo directo con las comunidades, con el Congreso y con los diferentes sectores de su cartera".

Recordó que Arce fue director del Fondo de Adaptación y también estuvo a cargo de la Agencia Nacional de Hidrocarburos.

"Es una persona que ha estado 5 años con el gobierno que tiene una buena trayectoria, reconoce el sector minero energético y por tanto conoce la realidad petrolera", indicó Echeverry.

Dijo que el principal reto del nuevo ministro será enfrentar la tormenta de la crisis de los precios del petróleo y reactivar a este sector y en general de los hidrocarburos.

 Like  4 